

HALAMAN JUDUL

**KEPUTUSAN TRUMP KELUAR DARI
PERJANJIAN JOINT COMPREHENSIVE PLAN
OF ACTION TAHUN 2018**

***TRUMP'S DECISION TO WITHDRAW FROM JOINT
COMPREHENSIVE PLAN OF ACTION IN 2018***



Disusun oleh :

**RATNA KUMALA DEWI
20160510318**

**Dosen pengampu:
Prof. Dr. Bambang Cipto, MA.**

**PROGRAM STUDI ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA
2020**

HALAMAN PENGESAHAN

KEPUTUSAN TRUMP KELUAR DARI PERJANJIAN JOINT COMPREHENSIVE PLAN OF ACTION TAHUN 2018



Disusun oleh :

RATNA KUMALA DEWI
20160510318

Telah dipertahankan dan dinyatakan **LULUS** dan disahkan didepan
Tim Penguji Jurusan Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu
Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

pada :

Hari/Tanggal : Sabtu, 4 Februari 2020

Pukul : 08.00 WIB

Tempat : Ruang Dosen HI

Tim Penguji

Prof. Dr. Bambang Cipto MA.

Dr. Takdir Ali Mukti, S.Sos, M.P.

Penguji I



Alifurrahman Sup Wiraseni, S.IP., M.A.

Penguji II

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Nama : Ratna Kumala Dewi

Nim : 20160510318

Judul : Keputusan Trump menarik diri dari perjanjian Joint Comprehensive Plan of Action tahun 2018

Dengan ini menyatakan bahwa skripsi saya adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar sarjana, baik di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta maupun perguruan tinggi lain.

Dalam skripsi saya tidak terdapat karya, ide dan pendapat orang lain, terkecuali tertulis dengan jelas referensi yang dicantumkan dalam skripsi dengan disebutkan nama dan dicantumkan daftar pustaka.

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari ditemukan ketidaksesuaian dengan pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik dan diproses sesuai dengan ketentuan yang berlaku di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Yogyakarta, 8 Januari 2020
Yang Membuat Pernyataan



Ratna Kumala Dewi

HALAMAN MOTTO

إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ۖ

“Indeed, with hardship (will be) ease”- (94:6)

“The Promise was the necessity of the past. The word broken is necessity of the present”-Nicolo Machiavelli

“Every hurt is a lesson, and each lesson makes you better”- Arya Stark

“Once you accepted your flaws, no one can use them against you”- Tryons Lanyster

“Show yourself. Step into your power”-Elsa Frozen II

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum warahmatullah wabarakatuh,

Alhamdulillahirobbil'alamin, dengan memanjatkan puji dan syukur kepada Allah subhanahu wa ta'ala, atas segala karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "KEPUTUSAN TRUMP KELUAR DARI PERJANJIAN JOINT COMPREHENSIVE PLAN OF ACTION TAHUN 2018" dengan baik dan lancar. Karya akademis ini merupakan salah satu bentuk aplikasi materi yang penulis peroleh selama menempuh jenjang perkuliahan di Program Studi Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Ucapan terima kasih penulis dedikasikan kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam proses studi dan penulisan skripsi ini. Tentunya kepada :

1. Bapak Dr. Ir. Gunawan Budiyanto, M.P selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Ibu Dr. Titin Purwaningsih, S.IP., M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Ibu Dr. Nur Azizah, M.Si. Selaku Ketua Jurusan Ilmu Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
4. Bapak Prof. Dr. Bambang Cipto, MA. selaku dosen pembimbing yang telah dengan sabar, tulus dan ikhlas meluangkan waktu, tenaga dan pikiran memberikan bimbingan, inspirasi, arahan dan saran-saran yang sangat berharga kepada penulis selama menyusun skripsi.
5. Bapak Ade Marup Wirasenjaya, S.IP., M.A. selaku penguji yang telah menyempatkan waktu untuk menguji skripsi ini dan memberikan kritik serta saran yang sangat membantu.
6. Bapak Dr. Takdir Ali mukti, S.Sos., M.Si. selaku penguji yang telah menyempatkan waktu dan memberikan kritik serta saran yang menjadikan skripsi ini lebih baik.
7. Ibu Siti Muslihati, S.IP., M.Si. selaku penguji seminar proposal atas kritik dan saran konstruktif dalam masa awal penulisan skripsi.

8. Bapak Drs. Husni Amriyanto P., M.Si . selaku penguji seminar proposal atas kritik dan saran konstruktif dalam masa awal penulisan skripsi
9. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen Jurusan Ilmu Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang telah mendidik dan memberikan ilmu yang bermanfaat serta Bapak Jumari, Bapak Waluyo, dan Bapak Ayub yang sabar membantu setiap mahasiswa. Penulis sadar bahwa dalam penulisan skripsi masih terdapat banyak kekurangan. Oleh sebab itu, penulis menerima segala kritik yang membangun dari berbagai pihak. Akhirnya, penulis berharap bahwa skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca, ataupun dapat mendorong penelitian serupa.

Wassalamualaikum warahmatullah wabarakatuh

Yogyakarta, 8 Januari 2020

Ratna Kumala Dewi

UCAPAN TERIMAKASIH

Dalam penulisan penelitian ini, penulis sangat terbantu dengan hadirnya semangat dan dorongan dari orang-orang di sekitar. Penulis juga menyadari bahwa tanpa adanya bantuan dari pihak-pihak tertentu penulis akan kesulitan dalam menyelesaikan penelitian ini tepat pada waktunya. Untuk itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebanyakbanyaknya kepada semua yang telah membantu dan memberikan semangat. Ucapan terimakasih dan syukur penulis berikan kepada:

Allah Subhanahu Wa Ta Ala atas segalanya.

Orangtuaku. Terimakasih untuk segalanya yang tidak akan mungkin bisa Ratna balas. Sarjana ini bukan apa-apa untuk semua hal yang sudah Mama Papa berikan, tapi semoga dengan ini setidaknya Ratna bisa buat Mama Papa bangga.

Kakak dan Abang ku. Kak Rita, Bang Aal, Kak Rini, Bang Ipan, Bang Men, Bang Das, Kak Rina, dan Kak Ajeng. Terimakasih buat segalanya dari support, motivasi, omelan-omelan sampai uang jajan tambahan. Adek mungkin belum bisa balas itu semua tapi setidaknya semoga sarjana ini bisa buat kakak dan abang bangga sama adek.

Kontrakan Halu. Bor Rissa, Bor Kintan, dan Bor Indri. Terimakasih telah menjadi teman rebahan, sambat, golar-goler, dan teman yang selalu menemani ke introvertan aku di kontrakan. Tanpa kalian hari-hari kuliah ku gak tau bor gimana. *If i told you how much I love you guys , it would be taking the rest of my life*, dan pasti kalian akan ngerasa cringe wkwk

Ani, Igel, dan Daka yang sudah menjadi teman perkuliahan ku tersetia dari awal masuk kuliah sampai akhir. Yang terselalu ada buat nemenin dan nganterin ratna kemana aja, terselalu ada disaat ratna ilang arah tentang perkuliahan. Terimakasih guys. Tanpa kalian aku gak tau bakal jadi seapatis apa di kampus. Terimakasih juga buat Andini, Ochak, dan Cypa teman seperambisan.

Sarang Tawon, untuk waktu-waktu luar biasa yang penuh dengan tawa, drama, dan ghibah(Astagfirullah). Devira Gemilang, Diptyandhito Daksa Agung, Falka Haidar, Arief Yudhanto dan Bunga Rizkia Nanda. Kalian yang terbaik. Terimakasih atas support

dan pengertian yang selalu kalian berikan. Kenangan bersama kalian adalah kenangan yang paling berharga di masa perkuliahan ini.

Divisi Bahasa dan Budaya untuk kehangatan keluarga serta lengan yang selalu memeluk, terimakasih. Untuk Bunda Flory Rahmah Abiwawanti, Nyokap Gustiana Nurastuti, Uwak Sandi Nursahamdani, Daddy Ryan Aditya Wahyudi, Bokap Muhammad Dito Alifa, dan Onty Hasri Ainun Hakiem. Untuk kasih sayang dan supportnya. Terimakasih sudah menjadi orang tua pengganti selama masa perkuliahan ini, kalian orang tua terbaik kalian role model buat ratna. Terimakasih buat semua nyinyirannya yang sangat membangun dan menjauhkan ratna dari kehodoban. Untuk 2015 Tetasan Cenderawasih. Kak Tony, Kak Asti, Kak Kewot, Kak Sheily, Kak Nita dan Pee Chan terimakasih untuk pembelajaran bersamanya. Kalian kakak-kakak terkeren, Juga untuk BBK adik-adik yang kusayangi Dyah, Zaf, Caca, Zayn, Alvian, Satria, Bale, dan Dito. Dan Terimakasih juga buat anak-anakku Gpands yang kusayaaaang dan ku banggakan terimakasih Acil, Jeje, Idham, Safira, Yenny dan Lita sudah menjadikan aku ibun kalian walaupun nyinyir. *I love u all.*

Terimakasih juga buat teman-teman Onta buat kebersamaannya, kehangatan keluarganya, serta kegilaan dari masing-masing kalian yang mengisi tawa, dan perdramaan di masa kuliah ku.

Teman-teman KKN Bawaslu Patehan 018. Memih Temi, Bundo Fau, Kintan Sundalela junior, fitri, Indra, Abi dan Sabil. Terimakasih sudah mengisi hari-hari KKN dan perkuliahan ku yang sangat apatis ini. *You guys are so lit.*